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第 ３１ 回 例 会 報 告（４月１１日） 
 

【 出  席  報  告 】 

・会員数   ５４名          ・出席数   ３９名          ・欠席数  １５名 

・当日出席率   ７６．００％               ・前々回修正出席率   １００％ 

＜欠席会員＞阿部､平田､冠､河野､久米､楠橋､村上(裕)､大澤､重松､八木(伸)､山本､吉田 

〔免除会員〕青野(明)､檜垣(巧)､白石 

＜3/23 欠席補填＞ 

 ◇会長報告  ・4月9日(木)JFAアカデミー今治5期生入校式に河野通則幹事が出席されました。 
◇幹事報告  ・4月25日(木)の音楽例会は12時30分より今治商工会議所2階大会議室にて行います。今回はご家の 

ご来場は不可となっております。悪しからずご了承ください。 
・4月28日(日)、サンセットヒルズカントリークラブにて親睦ゴルフコンペを行います。 

◇親睦活動委員会・誕生日スピーチ・別府孝也会員(60歳)：私自身は亥年の早生まれですが、昨年の節分に戌年の同 

級生と一緒に出身の菊間は遍照院で豆まきをしました。そのおかげか厄年を大過なく過ごし、御 

利益があったかなと思います。昭和で30年、平成で30年、令和で30年の人生90年を目指します。 

▼小堀陽一郎会員(55歳)：サザエさんの父である波平さんと同い年で身長も178cmで一緒でしたが、 

とうとう年齢は追い越してしまいました。この春、姪が愛媛大学医学部に入学し、おじいちゃん 

や伯父さんの後を継ぐと言ってくれています。それを励みに元気を出して頑張ります。▼田崎泰 

三会員(53歳)：先日免許証の更新をしました。新元号発表後だったので期待したのですが有効期 

限は平成36年と記載されており、がっかりです。誕生日当日は家内がコンサートに出掛けたため、 

一人寂しく今治へ帰りました。昨年公約したダイエットが果たせなかったので、今年こそは5kg落 

としたいです。 

IM報告 

◆青野淳一会員(全体報告)：3月23日(土)、今治国際ホテルにてRI第2670地区愛媛第I分区インターシティ・ミーテ
ィングが開催されました。当クラブからは21名が出席(全員登録)。基調講演の講師を務めた第2700地区パストガ
バナーであり福岡西RC前会長の廣畑富雄氏の著書『ロータリーの心と原点 基本に返ろう』は事務局にあります
ので、ぜひご一読ください。◆廣川怜史会員(第一部 基調講演)講師の廣畑氏は日本のRC100年史の100人に入る人
物。日本のRCがRC100年の歴史に最も忠実であり、胸を張って世界に発信すべきとおっしゃっています。”He Pro
fits Most Who Serves Best”〜最も奉仕する者、最も多く報いられる、例えれば「情けは人のためならず」とか
「近江商人の三方良し」でしょうか。本を購入してまで理解に努めましたが、入会間もない私には副題の「激動
の国際ロータリーを背景に」や「3年前の規定審議会で〜」とか言われてもピンと来ません。しかし先日のインフ
ォームド・グループ・ミーティングで点と点がつながった気がします。休憩を挟んで前半はサービスと奉仕の違
い、後半はご自身の体験を元に日米のRCの違いについてお話しくださいました。Serviceを直訳すれば奉仕ですが、
英英辞典によれば「an act of helpful activity」。奉仕は「仕え奉る」、つまり縦社会的なことばなのに対し、
サービスは人のためになる行為全体を指すので横社会のつながりを重視したことばと考えられます。無報酬の奉
仕と報酬を受けるサービス、と私は理解しました。後半ではロータリーの成り立ちを話された後、日本と海外の
ロータリーの乖離を嘆き、RCに魅力がなければ人は入ってこない、と説いています。今回学んだことを意識せず
とも行動できる人間に成長できれば立派なロータリアンになれるはず。良い機会を与えていただいたことに感謝
し、先は長いですが一歩一歩頑張ります。◆八木正史会員(第二部 フォーラム)フォーラムは川之江RCから順に各
クラブからの質問に答える形式で行われました。中には奉仕という言葉をサービスに置き換えてはどうかという
提案もありましたが、大きな部分で変えることは難しいだろうということでした。当クラブからは矢野会長が「後
継者不足で廃業する企業も多くなる環境下で、いかに会員増強の努力をすべきか」質問。安藤賢一2670地区代表
幹事から「自身が所属する新居浜RCは現在66名の会員がおり、職業分類の空位を埋めようと退会者の子弟に積極
的な声がけを行っている、会の特性を生かした会員増強をすべき、団体間で軋轢があるような会員増強はすべき
でない」と回答をいただいています。RIと我が国の違いを見るまでもなく、RCはピラミッド型ではありません。
歴史や環境を踏まえ、それぞれのクラブがどうあるべきか考えることが重要です。当クラブも来年は85周年。RC
の基本は友情ですから、IMにはぜひ出席して引き出しを増やしてください。 
 

次 回 例 会（４月１８日） 
【 地区研修・協議会報告 】 

＜会員誕生日祝＞ 原  竜也氏（4/19） 

＜配偶者誕生祝＞ 矢野 暢生氏（4/24） 桑森ひとみ氏（4/24）  

                 ＜入会記念日祝＞ 八木 伸樹氏（4/21） 

                                  〔 笹 〕 


